Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 191 m2
Référence 84960179
Prix 1195 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe duplex de 130m?2, idéalement situé a quelques pas de la
Croisette et de la mer, disposant de deux grandes terrasses.Ce duplex se
compose d'un hall d'entrée menant a un grand séjour lumineux, parfait pour se
détendre ou recevoir des invités. La cuisine américaine, moderne et entierement
équipée, ajoute une touche de convivialité a l'espace de vie principal, trois
chambres.La résidence de standing, offre des prestations de haute qualité. Ce bien
inclut également une place de parking et une cave, offrant des solutions de

rangement et de stationnement supplémentaires.Ce duplex ...

Discover this superb 130m?2 duplex, ideally located just steps from the Croisette
and the sea, featuring two large terraces.This duplex consists of an entrance hall
leading to a spacious, bright living room, perfect for relaxing or entertaining guests.
The modern, fully equipped American kitchen adds a convivial touch to the main
living area, three bedrooms.The prestigious, secure residence with a caretaker
offers high-quality amenities. This property also includes a parking space and a
cellar, providing additional storage and parking solutions. This duplex represents an

exceptional opportunity ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence
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